
Vignes semi-larges : les vignerons indépendants
demandent un report du vote
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La fédération des vignerons indépendants appelle le syndicat général des
vignerons a repoussé le vote prévu en juillet, notamment pour réaliser
davantage de tests.

Les vignes semi-larges sont plus larges et
plus hautes que le système conventionnel
champenois. - A. Laudy

A près 15 ans d’étude, le Comité Champagne a récemment livré au
syndicat général des vignerons (SGV) les résultats de l’étude sur les vignes semi-
larges. Diverses conclusions ont été tirées, notamment la réduction de l’impact
écologique mais aussi du coût de production de ce mode de conduite. Aussi, le
conseil d’administration du syndicat doit-il se prononcer en juillet pour valider ou
non cette pratique culturale.
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Cependant, la fédération des vignerons indépendants de Champagne s’inquiète
de ce changement et sollicite le syndicat afin de repousser cette échéance.

«

 

La conclusion du groupe est de demander un report pour faire de nouvelles
dégustations et analyses qualitatives, pour aller plus loin dans un débat qui va
engager toute notre profession pour les prochaines années, mais aussi pour les

générations à venir », explique Yves Couvreur, président de la fédération.

Les vignerons indépendants s’inquiètent du manque de vision sur le long terme
des vignes semi-larges pour les petites exploitations vigneronnes « sur les
aspects sociaux et éthiques, notamment sur le maintien des emplois d’ouvriers
viticoles. »

« Il manque un vrai débat philosophique et culturel, est-ce que les VSL portent la
qualité de nos vins de Champagne vers le haut ? Nous avons l’impression que la
motivation principale est la diminution des coûts », fait valoir Eric Coulon, qui a
piloté le groupe de travail pour les vignerons indépendants.

Ces derniers ont également fait valoir leur crainte quand au manque de recul de
l’étude sur le stress hydrique que subissent les vignes ces dernières années,
ainsi que le renouvellement plus fréquent des plantations.




